
[1]Protokoll zur FSK vom 9.7.2018
Sitzungsort: Physik Hörsaal IV, Heinrich Buff Ring
Protokollant*in: Sina Schuster-Keller
Sitzungsleitung: Andreas Schlaaff und Daniel Mudersbach

 Begrüßung und Formalia

 Feststellung der Beschlussfähigkeit
Fachbereich Fachschaft / Arbeitsgruppe Kreuz

=Anwesend
01 Rechtswissenschaft x
02 Wirtschaftswissenschaften x
03 Sozial- und Kulturwissenschaften x

*Musik x
*Kunstpädagogik x
Gesellschaftswissenschaften x
Erziehungswiss  (Pädagogen Party) x

04 Geschichts- und Kulturwissenschaften x
Geschichte und Kultur x
Altertumswiss. - Spartiaten-ahu! x
Philosophie - Sophie's friends

05 Sprache, Literatur, Kultur x
*AG Slavistik
*AG Mfkw und Slk
*AG Anglistik
*AG Germanistik
Angew. Theaterwissenschaft - Chlorgaswolke

06 Psychologie und Sportwissenschaft x
Psychologie - Psychos x
Sport - Sporties x

07 Mathematik und Informatik, Physik, Geographie x
Geographie - Weltenbummler x
Mathematik und Physik – Die Liste x

08 Biologie und Chemie x
Biologie –Bios x
Chemie – Chemiker x
Materialwiss. - MaWi x

09 Agrarwissenschaften, Ökotrophologie und Umweltmanagement x
Agrarwiss. Ökotrophologie Umweltmanagment
– Bäuerin sucht Hausmann

x

10 Veterinärmedizin x
Veterinärmedizin - Vetis United x

11 Medizin x
Humanmedizin - Studierende Humanmedizin x
Zahnmedizin -Zahnmediziner x

Lehramt Die Lehrer deiner Kinder x
*heißt, dass diese Fachschaft oder AGs nicht gewählt oder noch nicht gewählt wurden.

16 Fachschaften und 12 Fachbereiche sind anwesend. Die Beschlussfähigkeit ist damit gegeben.

Ab 18:46: 17 Fachschaften

Ab 18:50: 18 Fachschaften



[2]

Ab 18:56: 19 Fachschaften

Ab 19:30: 18 Fachschaften

Ab 19:50: 17 Fachschaften

Ab 20:05: 16 Fachschaften

Ab 20:30: 14 Fachschaften

Ab 20: 56: 13 Fachschaften

Ab 21: 04: 12 Fachschaften
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Einstimmig angenommen

 Protokoll
Im Protokoll wird ergänzt welche Änderungsanträge zurückgezogen wurden.

Protokoll einstimmig mit Änderungsvorschlag angenommen.
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 Gespräch Björn Gerlach Studentenwerk
Björn Gerlach erläutert das neue Kassensystem. Es soll in Zukunft so wie es aussieht keine Unikarte
mehr zum Bezahlen verwendet werden, sondern nur noch Bargeld und EC Karten am Snackpoint und
in der Mensa. Es ist jedoch noch unklar wie genau das neue System aussehen soll und wie lange der
Änderungsprozess dauern wird. Das Problem ist, dass das bisherige System veraltet ist und nicht mehr
angeboten wird. Das Studentenwerk müsste viel Geld investieren um ein neues bargeldloses System
zu schaffen. Es sollen neue Systeme getestet werden. Außerdem soll Kritik ans Studentenwerk
gesammelt werden, um sie gesammelt heranzutragen. Das neue System könnte beispielsweise eine
Kombination an bargeldlosen Bezahlen und Bargeldzahlung sein. Es werden von einigen Seiten
Bedenken geäußert, dass ein System mit Bargeldzahlung zu sehr großen Verzögerungen beim
Bezahlvorgang. an den ohnehin schon langen Schlangen führen könnte. Die Uni überlegt jedenfalls ob
in Zukunft überhaupt noch Unikarten mit Chip hergestellt werden soll, den auch dies ist ein
Kostenpunkt und ein neues System könnte sinnvoller sein.

 Anträge
Fachschaft Betreff Betrag in € Notizen
Mathe-Physik-
Raumfahrt

1. Kugelschreiber Erstitüten 350€ Redebedarf :
Nachfrage ob Druckkosten
enthalten sind.

Mit einer Enthaltung
angenommen

2. 2500 Aufkleber 55€ Redebedarf:
Sinnvolles Werbemittel? FS
mit Erfahrungen sagen: Ja.

Einstimmig angenommen.
3. Fahne 35€ Mit einer Enthaltung

angenommen
Sport 4. Bierpongtische 220€ Redebedarf:

Sehr viel Geld für
Bierpongtische. Über Preis
wird diskutiert.

Mit 2 Enthaltungen
angenommen.

Geschichte und
Kultur (04)

5. 100 Visitenkarten 18,97€ Redebedarf:
Wofür genutzt? Werbung.

Mit 1 Enthaltung einstimmig
angenommen

Sport 6. Football 40€ Redebedarf
Gibt günstigere. Wird als
Rahmenbudget festgelegt.

Einstimmig angenommen.
7. Sprühschablonen 120€ Redebedarf:
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Rückfrage was genau es ist.
Erklärung geliefert

Mit 2 Enthaltungen
angenommen

Chemie 8. Essbesteck 100€ Redebedarf
Welches Besteck und für
was?

Einstimmig angenommen
Lehramt 9. Kaffeemaschine 40€ Redebedarf

Lobenswert, dass günstige
Filtermaschine

Einstimmig angenommen
Chemie 10. Kugelschreiber 400€ Redebedarf

Kein Redebedarf mehr

Einstimmig angenommen
Lehramt 11. Wasserkocher 29,99€ Redebedarf

Einstimmig angenommen
Geographie 12. Staukästen 44,25€ Redebedarf

Einstimmig angenommen
13. Erstitüten 250€ Redebedarf

Was für Werbemittel? Noch
unklar, aber geschätzt.

Mit einer Enthaltung
angenommen

14. Teambuilding Brauerei 90€ Redebedarf
Änderungsantrag vom
letzten Mal

Mit 4 Enthaltungen
angenommen

Sport 15. Kaffeekanne 35€ Redebedarf
Wieso? Gebrauch erläutert

Einstimmig angenommen
Biologie 16. Pavillon 90€ Mit einer Enthaltung

angenommen
17. Gesellschaftsspiele 90€ Redebedarf:

Was für Spiele? Activity,
Werwölfe, und diverses
anderes. Änderungsantrag
auf „Rahmenbudget“

Einstimmig angenommen
18. Ikeamöbel, Einkauf bei Ikea 115€ Redebedarf:

Hat sich erledigt.
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Wunsch das nächste Mal
lokale Unternehmen
unterstützen.

Mit 2 Enthaltungen
angenommen

Geographie 19. BuFaTa 80€ Redebedarf:
Hat sich erledigt

Einstimmig angenommen
20. Kühlschrank 230€ Redebedarf:

Gibt günstigere oder
gebrauchte. Handelt sich um
Rahmenbudget.

Mit 1 Enthaltung
angenommen

Während der Antragsabstimmung: Geschäftsordnungsänderungsantrag für Sitzung

Die Rechtfertigungen der Fachschaften für Anträge mit Redebedarf erfolgen NACH den Rückfragen.

Mit 4 Gegenstimmen und 2 Enthaltungen angenommen.

 Änderungsanträge Geschäftsordnung

Die Änderungsanträge sind Ergebnis des Treffens AG GO.

Siehe dafür Anträge zur Änderung der Geschäftsordnung, die separat verschickt wurden.

Vorher: Antrag auf Rederecht für Benjamin Ötte, der Jurist der den Prozess der
Änderungsantragserstellung begleitet hat.

 Einstimmig angenommen

Änderungsantrag: Alle Änderungsanträge werden entsprechend gegendert.

 Einstimmig angenommen.

GO-Anträge (Siehe Anträge zur Geschäftsordnung, separat versendet)

1. Antrag: 14 ja, 3 nein, 1 Enthaltung: angenommen

2. Antrag: Änderungsantrag: „der Sitzung“ wird angehängt. Angenommen.

16 ja, 0 Nein, 2 Enthaltungen: angenommen

3. Antrag: 12 ja, 3 nein, 2 Enthaltungen: angenommen

4. Antrag: 6 ja, 11 nein, 0 Enthaltungen: abgelehnt

Nur noch 16 Fachschaften anwesend
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5. Antrag: Änderungsantrag: (A) soll stehen bleiben (7 ja, 2 nein, 7 Enthaltungen): abgelehnt.
ja, nein, Enthaltungen:

6. Antrag: Antrag auf Schluss der Debatte: 12 ja, 2 nein, 1 Enthaltung: angenommen.
5 ja, 9 nein, 2 Enthaltungen: abgelehnt.

Noch 14 Fachschaften anwesend

7. Antrag: 12 ja, 0 nein, 2 Enthaltungen: angenommen
8. Antrag: 12 ja, 0 nein, 2 Enthaltungen: angenommen
9. Antrag: 10 ja, 1 nein, 3 Enthaltungen: abgelehnt
10. Antrag: 14 ja, 0 nein, 0 Enthaltungen: einstimmig angenommen
11. Antrag: ja, nein, Enthaltungen: Antrag zurückgezogen
12. Antrag: 14(2) bleibt doch drin. Redaktionelle Änderung: kein Komma vor „sowie“

Änderungsantrag: Streichung der Streichung von „5 Tagen“. 8 Ja, 3 nein, 1 Enthaltungen:
angenommen.
Änderungsantrag: Vertagung aller weiterer Anträge auf die nächste Sitzung 7 ja, 4 nein, 1
Enthaltungen: angenommen.

 Alle weiteren Anträge werden auf die nächste Sitzung verschoben.

13 Fachschaften anwesende

12 Fachschaften anwesend

Initiativantrag zur Änderung der GO: Paragraph 7: Sitzungskalender erstellen etc. Dringlichkeit: ja
7, 3 nein, 2 Enthaltungen: Dinglichkeit abgelehnt.

Initiativantrag zur Änderung: GO soll durchgegendert werden: 4 ja, 5 nein, 3 Enthaltungen:
Dringlichkeit nicht gegeben.

13. Antrag: ja, nein, Enthaltungen:
14. Antrag: ja, nein, Enthaltungen:
15. Antrag: ja, nein, Enthaltungen:
16. Antrag: ja, nein, Enthaltungen:
17. Antrag: ja, nein, Enthaltungen:
18. Antrag: ja, nein, Enthaltungen:
19. Antrag: ja, nein, Enthaltungen:
20. Antrag: ja, nein, Enthaltungen:
21. Antrag: ja, nein, Enthaltungen:
22. Antrag: ja, nein, Enthaltungen:
23. Antrag: ja, nein, Enthaltungen:
24. Antrag: ja, nein, Enthaltungen:
25. Antrag: ja, nein, Enthaltungen:
26. Antrag: ja, nein, Enthaltungen:
27. Antrag: ja, nein, Enthaltungen:
28. Antrag: ja, nein, Enthaltungen:
29. Antrag: ja, nein, Enthaltungen:
30. Antrag: ja, nein, Enthaltungen:
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 Aktuelles
Öffentlichkeitsreferat lässt ausrichten: Chaosratgeber soll wieder entstehen. Jede FS darf sich
vorstellen bis 8.8. 18 Uhr eine Seite einreichen an das Öffentlichkeitsreferat. Hochkant A4

Satzungsänderung StuPa: Inaktive FS nach zweimaliger Nichtantritt zur Wahl in Fachbereichsfachschaft
auflösen, damit Studierende wieder vertreten sind.

Wichtiger Hinweis: FS Vertreter dürfen im StuPa über alles abstimmen nicht nur über Fachschaften.

 Berichte der Fachschaften
FS Erziehungswissenschaften: Pad Maschine angeschafft, nicht viel passiert

Anglistik: Nicht viel Neues

M, P, R: Party lief gut

Lehramt: Brauereibesichtigung gut gewesen

04: Mit Philosophen zusammen Sitzung gehabt, enge Zusammenarbeit, gemeinsame Erstifeier

Tiermedizin: Donnerstag Campusfest

Humanmedizin: Sommerfest war gut

Sportler: Neue Professur Sportmedizin, Planung Erstsemester läuft, AHS macht Probleme mit
Hallenzeiten für Erstiwoche

Biologie: Seedbombsworkshop war gut, Spieleabend auch, harter Kern hat sich etabliert, Team
Building Zelten am Edersee war gut, Erstitüten geplant

09: Fachschaftsparty im MuK war gut, Abgrillen, FS Exkursion um FS Arbeit zu planen

Altertum: Semesterabschlussparty gut besucht

Jura: Nichts neues, Erstibegrüßung, Wiwiparty in Planung

GW: Prüfungsverfahren abgeschlossen, vollständiger Lehrstuhl, Erstibegrüßung, QSL Mittel
finanzierte Teambuilding Maßnahme gestellt

 Berichte FSK Vorsitzende

Viele Fachschaften bei GO AG anwesend gewesen. Anregung: Beim nächsten Mal Doodle

 Fragen an FSK-Vorsitzende

DSGVO Update? Noch keine neuen Entwicklungen, es wird ein Treffen geben.

Uni verschickte Mails mit Infos

Hinweis an den Vorstand: Bitte in Zukunft Gäste ankündigen
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 Nächster Sitzungstermin: evtl. wird es eine Sitzung in der vorlesungsfreien
Zeit geben. (Di, 2. Vorlesungswoche wird die Konstituierendensitzung
stattfinden)

 Verschiedenes


